

FECHAS A RECORDAR

LA RESTAURACIÓN de nuestro ayuntamiento, castillo, cubo, palacio y torre (que todas estas cosas es) tuvo lugar entre los años 1.992 y 1.995.

El arquitecto fue D. José Elías Díez Sánchez y la ejecución corrió a cargo de los Hnos. Sánchez Marcos de Vitigudino.

Puede que la operación supusiera aprox. unos 18 millones, o cerca arriba o abajo, en pesetas que era el valor que circulaba entonces antes del euro que "entró" en el 2.000.

LA COMPRA DE ROLLANEJO

Se hizo en 1.982, costó entre de 65/70 millones de pesetas, fueron y son 877 Has., hierro del ganado bravo AR (Ayuntamiento y Rollanejo), divisa roja y verde (rojo de sangre brava y verde de valles, prados y encinas).

En ella tienen cabida medio millar de animales de porcino y vacuno (bravo y manso).



EN 2.018 SE DETECTARON EN SALAMANCA NADA MENOS QUE 2.500 NUEVOS ENFERMOS DE CÁNCER, Y QUE NO SON POCOS.

CÁNCER, CORAZÓN, CARRETERA (accidentes), CAGUETA, CAÍDA... son "C" FATÍDICAS SOBRE TODO A CIERTAS EDADES...

LA IGLESIA NO ES LA ASAMBLEA DE LOS PUROS, SINO EL HOSPITAL DE LOS PECADORES.

(Chésterton)

LA GULA ES EL PECADO CAPITAL DE ESPAÑA (y yo diría que también la envidia y alguno más)

DOMINGO DE CORPUS CHRISTI

Sabido es que nosotros, llebrado el Jueves pasado con motivo de nuestras fiestas patronales. Aún estamos en la resaca con el "arroz tradicional."



JESÚS ES LA PALABRA

Y el jueves de Corpus hemos celebrado agradecidos al don del la Eucaristía. Nos postramos ante la presencia real de Cristo en Ella y lo adoramos con fe. Dios alimentó con el maná al pueblo hebreo mientras peregrinaba por el desierto. El maná prefigura el pan bajado del cielo. Quien come de este pan vivirá para siempre : el Cristo mismo el que se da en alimento. El Pan es uno y así nosotros, aunque somos muchos, formamos un solo cuerpo, porque todos comemos del mismo Pan.

DOMINGO XI T.O. CICLO A

La Eucaristía de cada domingo es el momento más importante en la vida del pueblo de Dios : todos estamos allí representando a todas las edades: mayores. Jóvenes y niños. Es la experiencia de que el Reino de Dios ya está entre nosotros y muy presente . En la Eucaristía nos encontramos con Dios y en comunidad que es la mejor manera de "encontrarlo".

Y llamó a los doce y que son : P.DR. .NDR.S J..N S.NT..G. F.L.P. B.RT.L.M. T.M.S M.T.. T.D.. S.N.T.G. S.M.N Y J.D.S

EL VIERNES ,LITÚRGICAMENTE, ES LA
FIESTA (SOLEMNIDAD) DEL
SAGRADO CORAZÓN DE Jesús.

TRES MINUTOS...SOLO TRES MINUTOS

¿ Te puedo quitar tres minutos, solo tres minutos de tu valioso tiempo ¿...

¿Porqué te confundes y te agitas ante los problemas de la vida?...

Cuando hayas hecho todo lo que está en tus manos para tratar de solucionarlos, déjame el resto a Mí...

Si te descansas en Mí, todo se resolverá con tranquilidad y conforme a mi voluntad...

No te desesperes, no me dirijas una oración agitada como si quisieras exigirme el cumplimiento de tu deseo...cierra los ojos del alma y dime con calma...

- JESÚS, YO CONFÍO EN TI...

Evita las preocupaciones y angustias y los pensamientos sobre lo que pueda suceder después...no estropees mis planes queriendo imponer tus ideas...déjame ser Dios y actuar con plena libertad...abandónate confiadamente en Mí...reposa en Mí y deja en mis manos tu futuro...

Dime frecuentemente :

-JESÚS, YO CONFÍO EN TÍ...

Y no seas como el paciente que le pide al médico que lo cure pero le sugiere el modo de hacerlo...déjate llevar en mis manos...no tengas miedo...Yo te amo...

Si crees que las cosas empeoraron o se complican a pesar de tu oración, sigue confiando y cierra los ojos del alma y confía... Continúa diciéndome a todas horas:

-JESÚS, YO CONFÍO EN TI...

Necesito mis manos libres para obrar...no me las ates con tus preocupaciones inútiles. Satanás quiere agitarte, angustiarte y quitártela paz... confía solo en Mí...abandónate en Mí..... Así que, no te preocupes...echa en Mí todas las angustias y duerme tranquilamente...Dime siempre...

- JESÚS, YO CONFÍO EN TI...

y verás qué grandes milagros voy a obrar en ti. Te lo prometo por mi amor...



- 1.- Él y ella ,matrimonio ,la parejita, los dos del mismo pueblo ,los dos "sanchos".
- 2.- Él, en principio, hijo "único" y también se llamaba "Salvador".
- 3.- Su padre vino a casarse al pueblo de la novia y de su tía desde su pueblo natal cercano.
- 4.- ¡vaya lío ! : con el tiempo fueron familia muy numerosa (hasta 11 ,de los que cinco fallecieron muy "pronto") aunque reinó la felicidad en casa con tanto "niño".
- 5.- Todos los demás, creo que se casaron y viven al día de hoy (31-12-19) y de 5, por esta parte, le dieron 6 cuñados/as (otro lío) de los que una vive en el pueblo de él.
- 6.- Los personajes que buscamos, él y ella, nacieron con tan solo nueve días de diferencia y en el año en que nacieron Ladis, Aris, Alsemo... (hasta 31 niños/as, de los que fallecieron 11 de pequeños).
- 7.-En sus bautismos compartieron "cura" (D. Julián Ballesteros) y monaguillos (Terencio Entisne y Jesús Morales -con el tiempo "cura" también).
- 8.-Por lógica, se casaron los dos con los mismos años : que "sumaban" 54.
- 9.-El años en que se casaron (ellos fueron los primeros) lo hicieron también Adelio-Inocencia, Germán-Angeles ,Feliciano-Lucía, Olegario con Angela, Juan Tomás-Isabel y Germán-Pepa.

